



Nombre de alumno: Mariana Aguilar Jiménez

Nombre del profesor: Samantha Guillen

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Métodos, Instrumentos y Técnicas de Diagnóstico Veterinario

Grado: 3°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de Junio de 2023.

Medicina Veterinaria Y Zootecnia es una carrera donde le toma importancia el bienestar, cuidado y mantener las diferentes especies en buenas condiciones, se conoce que, al tratar con algún paciente, se tiene que revisar todo, desde físicamente hasta el historial clínico si es que tiene, o antecedentes si es que se conoce, si se tratan de mascotas, preguntarle al dueño todos los sucesos que el paciente presente, sobre todo si tienen sus vacunas ,es necesario preguntar hasta lo mínimo y determinar que el propietario nos diga realmente lo sucedido, los animales no pueden hablar por sí solos y es más complicado determinar qué puede tener, al principio de alguna posible enfermedad en las mascotas o cualquier animal, es cuando uno los ve que actúan de diferente manera, es decir, que estén en un solo lugar, que estén tristes, al caminar tengan dolor, falta de apetito, o que tengan diferentes acciones anormales, cuando lo llevas al Médico es necesario determinar todas las posibles causantes, aunque mayormente al ver un caso grave, donde el animal haya obtenido o no un tratamiento, es necesario hacerle diferentes pruebas diagnósticas, donde se puedan descartar algunas enfermedades, frecuentemente para dar un tratamiento es necesario hacer todas las pruebas necesarias, para poder entender que es lo que realmente tiene, hay personas que no entienden la importancia de realizar éstas dichas pruebas, aunque muchos no quieren realizarla, es necesario realizarlas para descartar muchas posibles enfermedades, cuando se realiza una biometría se pueden descartar diferentes enfermedades una de ellas es la Anemia, es uno de las enfermedades que se pueden ubicar en una Biometría, aunque presenta diferentes señales, se tiene que hacer ésta prueba para tener la seguridad y confirmar lo que tiene, para así darle el tratamiento correspondiente y no auto medicarlo, muchos médicos dan por hecho alguna enfermedad sin hacer pruebas y recetan medicamentos sin tener un historial clínico, ni haber realizado pruebas diagnósticas y en vez de ayudar al paciente, más lo perjudicamos, conforme va pasando el tiempo la tecnología ha avanzado mucho, que es más fácil realizar éstas pruebas, ya que

el costo no es muy diferente a alguna prueba con humanos, ya hay más facilidad para realizar éstos métodos de diagnóstico. Al ir a una consulta cómo propietario debes de informar al médico de todos los signos y síntomas que presenta el paciente, tiene que ser detalladamente, esto con el fin de ayudar al médico y a nuestra mascotas a mejorar, cuando omitimos ciertas cosas con tal de que no nos regañe el médico, pero no somos conscientes que estamos omitiendo información que puede ayudar al médico a realizar mejor su trabajo, ahora que la tecnología ha avanzado, tenemos que provechar a realizar éstas pruebas, son muy importantes, esto para ayudar al médico y a nuestras mascotas. Cuando nosotros presentamos algún malestar físico, acudimos con el Médico, para que nos revise y en su caso nos indique realizar algunos análisis y con base en estos emitir su diagnóstico, tratamiento y recomendaciones. La importancia de las pruebas de laboratorio no solo radica en su “apoyo diagnóstico” una vez que hay signos de enfermedad. Una mascota que aparentemente goza de salud, puede estar iniciando un proceso patológico que los análisis en sangre detectan meses o años antes de presentarse los signos. Es de vital importancia siempre estar informados y tener conocimiento de lo que se le pueden realizar a nuestras mascotas. Cómo médico Veterinario tengo que estar consciente de realizar diferentes pruebas y más si son pacientes en pleno desarrollo ya que al darle algún tratamiento no apropiado podemos provocarle una deficiencia en su desarrollo, lo mismo pasa con los pacientes Geriátricos, a no realizarle ciertas pruebas y le damos muchos medicamentos podemos dañarle el hígado, esto conlleva a ponerlo peor de lo que ya estaba.